

NEUSÄSSER

Mittwoch, 11. Juni 2014

Verbreitungsgebiet: 121 Neusäß

STADTZEITUNG

DIE WOCHENZEITUNG FÜR NEUSÄSS – STADTBERGEN – AYSTETTEN

Zehn Jahre Partnerschaft

JUBILÄUM / Stadtbergen feierte Städtepartnerschaft mit Bagnolo Mella in Norditalien.

Stadtbergen. Der Besuch der Partnerstädte zum Stadtberger Stadtfest ist zur Tradition geworden. Dieses Mal gab es einen besonderen Grund zum Feiern: Seit zehn Jahren besteht die Partnerschaft zwischen Stadtbergen und Bagnolo Mella in der italienischen Provinz Brescia. Ein guter Grund für knapp 40 Gäste aus Bagnolo Mella und den anderen Partnerstädten Brie-Comte-Robert und Olbernhau nach Stadtbergen zu kommen.

Gekommen waren etwa die stellvertretenden Bürgermeister Chantal Louise-Adèle, Daniel Cramet, Bernard Decamps und der für Sport verantwortliche Stadtrat Michel Dupas aus Brie-Comte-Robert, Bürgermeister Dr. Steffen Laub und PaVe-Vorsitzender Friedbert Philipp aus Olber-



Bürgermeister Paulus Metz schneidet mit Loretta Schizzi, Präsidentin Amici di Gemellaggio Bagnolo Mella, und Astrid Flagner, PaVe-Vorsitzende, die Geburtstagstorte an. Foto: oh

hau wie auch Loretta Schizzi, Präsidentin der Amici di Gemellaggio in Bagnolo Mella und ihr Stellvertreter Faustino Rossetti. Höhepunkt war der gemeinsame Festabend im geschmückten Sitzungssaal des Rathauses. (pm/si)